02/04/2019 Fiche patrimoine



Issirac - Eglise Sainte Etienne



Petit historique de la ville :

Village circulaire situé sur un point haut à 282 mètres d'altitude (point culminant du canton de Pont Saint Esprit), dominant la chaîne des Cévennes et du Mont Lozère, table d'orientation au village.

Lien internet: http://www.gard-provencal.com

Petit historique du lieu de culte :

A l'origine Prieuré, l'église du XVème Siècle se situe au centre du village. Le service paroissial y était régulier. Il y a eu vacance de prêtres à l'époque de la Révolution. Elle a obtenu le titre de succursale en 1808. Un conseil de Fabrique a été organisé en 1846. Il n'y a plus de prêtre résident depuis 1945.

Descriptif:

Cette église a été agrandie en 1836, avec toujours sa nef à l'est. On y entre par l'ouest, on peut distinguer l'ancienne entrée qui se termine par une ogive, sur une façade latérale.

Le clocher avec sa flèche de 15 m, et entouré de 4 clochetons a été exécuté quelques années après.

La façade est en pierre de taille, de style renaissance.

Le bâtiment comprend deux chapelles et deux sacristies.

Les peintures de chœur représentent les 4 évangélistes.

Renseignements pratiques :

Messes les 1ers samedis du mois à 18 h 30. Contact : Mme DIVOL 04 66 82 17 93.

Vie de la communauté aujourd'hui :

Peu de monde, fréquentant l'Eglise aujourd'hui, notre communauté est restreinte. Un petit nombre de paroissiens s'efforce de maintenir la pratique religieuse, l'entretien de l'église et la préparation liturgique.

Nous participons à la chorale inter paroissiale.

Ressources :

Peu de ressources : les quêtes des messes dominicales mensuelles, plus quelques dons en vue d'effectuer de nouveaux travaux de peinture.

02/04/2019 Fiche patrimoine

